

# 学べ 遊べ 歌え

高い志を持ち、たくましく生きる子どもの育成  
酒田市立平田小学校だより  
令和7年5月28日・126号



## 新緑まぶしい中、躍動する平田っ子！

★自分から『チャレンジ』する

★まわりの人を『あたたかく』する

去る4月26日(土)に行われた授業参観には、実に多くの保護者の皆様からお越しいただき、新たな学年でお子さんががんばっている様子をご覧いただきました。また、その後に行われたPTA総会並びに学級懇談会にも引き続きご参加いただき、学校・学級の経営方針等についてもお聞きいただきましたこと、心より感謝申し上げます。お気づきのことやご心配なことなどございましたら、いつでも学校までお寄せください。

さて、大型連休後、平田小学校の様子とは言いますと、新緑まぶしい季節となり、学校では子どもたちが体験的に学び、躍動する姿が随所に見られています。1年生の学校周辺の探検、2年生の野菜の苗植え、3年生の酒田探検、4・5年生の自然教室に向けた準備、6年生を中心とした児童会運営などなど、学校から鼓動が聞こえてきそうなほどです。そこで見せる子どもたちの生き生きとした姿は、机に座って学ぶことでは決して見られないものです。「体験活動の充実」については、PTA総会の場で次のようにお話しさせていただきました。

「過去数年にわたるコロナ禍の影響により、子どもたちが貴重な体験活動を行う機会が大幅に失われてしまいました。体験活動は、子どもたちのコミュニケーション能力、自立心、協調性、主体性といった、社会で求められる重要な資質・能力を育む上で、極めて重要な役割を果たすと言われていています。私自身、自然の家での勤務経験を通して、その重要性を肌で感じてまいりました。平田小学校の子どもたちが、より豊かな人間性を育み、よりよい生き方を探していけるように、自然体験やボランティア活動など、実体験を通して学ぶ機会を、今後より充実させていきたいと考えております。」

これから成長するにつれて、自ら選択していかない限り体験する機会は減っていくと考えられますので、小学生のうちに体験活動での学びを充実させていくことに使命感を持って取り組んでまいります。また、ご家庭や地域の皆様には多大なるご理解とご協力をいただいておりますことに、改めて感謝申し上げます。

こうした教育活動を進める一方で、全国では学校への侵入や通学途中のひき逃げ等々、子どもたちの身の安全を脅かす報道が後を絶ちません。特に、東京都立川市で起きた男二人による学校への侵入は、学校の安全性を根底から覆す凶悪な犯罪であり、本校でも不審者対応の在り方について緊急に再度確認したところです。ご家庭におかれましても、お子さんが自分の身を守るための安全行動の在り方についてお話しくださいますようお願い申し上げます。





# 6月の予定



日	曜	ことから	日	曜	ことから
1	日	みさと地区運動会	16	月	登校班ふり回り
2	月	振替休業日	17	火	幼保小情報交換会 3年校外学習
3	火	避難学習②	18	水	プール開き 5年チェロコンサート
4	水	二中学区合同研修会	19	木	6年修学旅行(仙台、松島)
5	木	4, 5年宿泊体験学習(家族旅行村)	20	金	6年修学旅行(仙台、松島)
6	金	4, 5年宿泊体験学習(家族旅行村)	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	
9	月		24	火	2年校外学習
10	火	プール清掃 学校評議員会・教育振興会	25	水	学年発表会(3年生)
11	水	表彰朝会 校内授業研究会	26	木	P T A運営委員会
12	木	P T A三役会 1年校外学習	27	金	クラブ活動
13	金	読み聞かせ 委員会活動	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	

## 4月26日(土) 授業参観スタッフ



お忙しい中、多数の方々より授業参観・P T A総会・学年懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。P T Aアンケートへのご協力もありがとうございます。